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Долг всех работников промышлен
ности, каждого рабочего, инженера, 
техника, служащего— неустанно повы
шать прои з во ди т ель нос т ь  труда, 
быстрее распространять и внедрять 
в производство передовой опыт лучших 
предприятий и новаторов производства.

Работать ритмично, по графику 
без рывков и штурмовщины

ИД ЕТ последвий год пятой пя
тилетки. Промышленность 

страны успешно справляется с за
дачами, поставленными перед ней 
партией и правительством, с каж 
дым годом увеличивается выпуск 
продукции, улучшается ее каче
ство и снижается себестоимость. 
Однако советские . люди глубоко 
сознают, что нельзя довольство
ваться достигнутым, предаваться 
благодушию и самоуспокоенности.

Наши успехи действительно ве
лики, но они были бы значитель
но большими, если бы все пред
приятия выполняли государст
венный план, выпускали продук
цию строго по графику' без рыв
ков и штурмовщины. Пока же в 
стране еще имеется немало 
заводов и фабрик, которые работа
ют неравномерно, прибегают к 
штурмовщине!.

Такие ненормальные явления 
имеют место и в работе некоторых 
предприятий нашего города. Так 
на комбайновом заводе в первом 
квартале более 60 процентов ма
шин сдавалось в третьей декаде 
месяца. Такое положение являет
ся следствием низкого уровня хо
зяйственно-технического руковод
ства, слабого внимания к вопро
сам организации производства, 
распространению опыта передови
ков. Если бы на заводе бы
ли созданы условия для ритмич
ной работы, то его коллектив по
лучил бы возможность без ввода 
дополнительных мощностей уве
личить выпуск комбайнов на 
10— 15 процентов.

Механосборочный цех гидро
турбинного завода в апреле также 
более поло*вины продукции выпу
стил в третьей декаде.

Неравномерный выпуск продук
ции лишает возможности пра
вильно использовать производст
венные мощности, приводит к не
полной загрузке оборудования, к 
простоям в начале и сверхуроч
ным работам в конце месяца, а 
также к снижению качества вы 
пускаемых изделий. С таким по
зорным явлением, как неравномер
ный выпуск продукции, надо по
кончить.

«Мы призываем рабочих, инже
нерно-технических работников и 
служащих промышленности, —
говорится в Обращении участни
ков Всесоюзного совещания работ
ников промышленности, —  до
биться четкой организации про
изводства и равномерного выпус
ка продукции, памятуя о том, что 
в этом заключаются значитель
ные резервы повышения произво
дительности труда, увеличения 
выпуска продукции».

Этот призыв участников 
Всесоюзного совещания работни
ков промышленности должен быть 
услышан коллективами всех зат 
водов, шахт и других предприя

тий. Надо принять меры к тому, 
чтобы все коллективы предприя
тий промышленности перенимали 
опыт передовых, работали по 
графику и на этой основе повы
шали производительность труда, 
увеличивали выпуск продукции.

Недавно на предприятиях горо
да состоялись собрания партийно- 
хозяйственного актива, на кото
рых были обсуждены и намечены 
организационно-технически© ме
роприятия. Осуществление этих 
мероприятий позволит приблизить 
срок завершения плана 1955 года 
и заданий пятилетки, улучшить 
все технико-экономические пока
затели.

Для того, чтобы работать рав
номерно изо дня в день и из меся
ца в месяц, выполнять план на 
каждом станке и в каждой смене, 
нужно в корне улучшить цеховое 
и межцеховое планирование, до
биться такого положения, чтобы 
каждый станочник на своем рабо
чем месте имел все необходимое 
для бесперебойного и высокопро
изводительного труда. Одним из 
решающих факторов непрерывно
го повышения производитель
ности труда, увеличения вы 
пуска продукции является рас
пространение опыта передовиков, 
новаторов производства, тех, кто 
находит пути для того, чтобы все 
480 минут рабочего времени тру
диться с наибольшей производи
тельностью.

Долг партийных, профсоюзных 
и комсомольских организаций, хо
зяйственных руководителей —  
устранить препоны на пути 
внедрения новой техники и 
передовой технологии, еще вы 
ше поднять творческую актив
ность рабочих, инженеров и тех
ников, мобилизовать их на борь
бу за равномерный выпуск про
дукции, за работу по графику.

Ритмичная работа по графику
—  один из показателей высокой 
культуры производства. График 
дает возможность наглядно ви
деть положительные стороны дея
тельности коллектива, быстрее 
выявить недостатки в организа
ции труда и устранить их.

Народное хозяйство нашей стра
ны вступило1 в полосу нового мощ
ного подъема. Коммунистическая 
партия ведет советский народ 
к новым победам в строи
тельстве коммунизма. В ходе 
социалистического соревнования 
за досрочное выполнение госу
дарственных планов * народ
ные массы, передовики производ
ства проявляют творческую ини
циативу. Четкая огранизация ра
боты предприятий, помноженная 
на творческую инициативу масс, 
позволит выявить и поставить на 
службу социалистическому произ
водству дополнительные резервы, 
еще быстрее двинуть нашу стра
ну вперед, по пути коммунизма.

В Президиуме Верховного Совета СССР
В цеЛях лучшей организации де

ла внедрения передовой науки, 
техники и технологии в народное 
хозяйство, а также усиления на- 
учно-технической пропаганды Пре
зидиум Верховного Совета СССР 
Указом о т ‘28 мая с. г. образовал 
Государственный Комитет Совета 
Министров СССР по новой техни
ке (Гостехника СССР).

Президиум Верховного Совета 
СССР назначил Председателем 
Государственного Комитета Сове
та Министров СССР по новой тех
нике заместителя Председателя 
Совета Министров СССР тов. Ма
лышева Вячеслава Александрови
ча.

Прием И. Е. Ворошиловым, В. М. Молотовым 

и Г. И. Шумовым делегации членов 

Индийского парламента
Вчера, 28 мая, в Кремле Председатель Прези

диума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилов, 
Первый Заместитель Председателя Совета Мини
стров СССР и Министр иностранных дел СССР
В. М. Молотов и Министр обороны СССР Г. К. 
Жуков приняли делегацию членов Индийского 
парламента во главе с заместителем Председателя 
Совета Штатов Индии г-ном Кришнамурти Pao.

В составе делегации депутаты Совета Штатов 
Кришнамурти Pao (глава делегации), Н. Г. Ранга, 
Диван Чаман Лалл, г-жа Парватхи Кришнан и 
депутаты Народной палаты Ш аукатуллах Шах 
Ансари, Рамешвар Саху, г-жа Индира Майдео, 
Р. Натесан, Алту, Рай Шастри, Дигвиджайя 
Сингх, Камал Кумар Васу, Сардар Хукам Сингх.

От имени Верховного Совета СССР, по приг
лашению которого прибыла в Советский Союз 
делегация Индийского парламента, К. Е. Вороши
лов тепло приветствовал гостей. Дорогие дру
зья, —  сказал К. Е. Ворошилов, —  вы побывали 
во многих городах и районах Советского Союза, 
видели многое. Мы просили бы поделиться свои
ми впечатлениями о пребывании в Советском 
Союзе.

Глава делегации г:н Кришнамурти Pao выра
зил благодарность за добросердечный прием, ока
занный делегации во время пребывания ее в 
СССР. Делегации Индийского парламента,— ска
зал г-н Pao, —  была предоставлена возможность 
широко ознакомиться с жизнью советского наро
да, с его успехами в хозяйственном и культурном 
строительстве. Делегация побывала в Казах
ской ССР, Таджикской ССР, Грузинской ССР, 
Украинской ССР, посетила Сталинград, Ленин
град, Сочи. Делегация ознакомилась с работой 
советских предприятий, учреждений, колхозов, с 
с жизнью и бытом советских людей. Нас повсю
ду встречали с большой любовью, —  сказал г-н 
Pao, —  куда бы мы ни пошли, мы всюду встре
чали людей, которые говорили о мире. Мы тоже 
стремимся к миру и приехали сюда как друзья, 
без каких-либо предвзятых мнений. Из того, что 
мы видели, нам ясно, что советский народ жела
ет жить в мире и дружбе с другими народами. 
По возвращении на родину, —  говорили члены 
делегации,— мы расскажем индийскому народу 
обо всем, что мы видели в Советском Союзе.

Член делегации Д. Ч. Лалл выразил уверен
ность в том, что инициатива Советского прави
тельства в отношении разоружения, запрещения 
ядерного оружия и заключения Австрийского до
говора окажет положительное влияние на между
народную обстановку.

В заключение г-н Pao отметил,что приезд в

Советский Союз делегации членов парламента 
Индии будет способствовать дальнейшему укреп
лению дружественных отношений между индий
ским и советским народами, а также улучшению 
международной обстановки. Г-н Pao просил от 
себя лично и от имени делегации передать Н. А. 
Булганину и Н. С. Хрущеву горячий привет и 
самые добрые пожелания индийского народа.

В связи с заявлениями, сделанными во время 
беседы депутатами Индийского парламента, В. М. 
Молотов отметил значение дружественных отно
шений между СССР и Индией для обеспечения 
всеобщего мира и необходимость их дальнейше
го развития и укрепления.

Мы не сомневаемся в том, —  сказал В. М. 
Молотов, —  что советский и индийский народы 
ничто не разделяет в основном вопросе —  в воп
росе о мире, и выразил пожелание, чтобы в деле 
защиты мира Индия и Советский Союз шли од
ной, общей миролюбивой дорогой.

Обращаясь к членам делегации, Г. К. Жуков 
говорит, что советский народ, который понес 
большие жертвы в минувшей войне, не хочет до
пустить повторения войны. Это искреннее стрем
ление нашего народа не допустить войны неко
торые, недружелюбные круги расценивают как 
проявление нашей слабости. Советский народ, 
сознавая свою силу и не боясь никаких угроз, 
считает мир единственным средством решения 
всех международных вопросов.

Беседа продолжалась более часа.
В заключение К. Е. Ворошилов от имени Вер

ховного Совета СССР и Советского правительства 
поблагодарил членов делегации за те добрые сло
ва, которые они высказали о советском народе. 
К. Е. Ворошилов отметил также, что советские 
люди, посетившие Индию, рассказывали много 
интересного о стране, сердечно отзывались о ве
ликом трудолюбивом индийском народе. Несом
ненно, —  сказал К. Е. Ворошилов, —  что в ре
зультате такого взаимного общения связи между 
нашими народами вырастут в настоящую, креп
кую дружбу. ^

К. Е. Ворошилов пожелал гостям счастливого 
пути и просил передать сердечный привет Пре
зиденту Индии г-ну Прасаду, Премьер-Министру 
г-ну Неру, Индийскому парламенту и великому 
индийскому народу.

На приеме присутствовали Секретарь Прези
диума Верховного Совета СССР Н. М. Пегов и За
меститель Секретаря Президиума Верховного Со
вета СССР А. Ф. Горкин.

Прием прошел в теплой, дружественной об
становке.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
НОВАЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНАЯ ЛИНИЯ

С наступлением весны ускори
лись темпы строительства железно* 
дорожной линии Кустанай—Уриц- 
кое. Возведено уже около 50 кило
метров земляной насыпи. На уча
стке между станциями Кустанай и 
Казахстанец ходят рабочие поез
да.

Одновременно с сооружением 
полотна железной дороги развер

нулось строительство жилых зда
ний. На станции Кустанай постро
ено 10 домов, столовая. Первые 
дома возведены на станции Казах
станец. Вдоль трассы проклады
вается линия связи.

Строители обязались сдать до
рогу в эксплуатацию к 15 июля.

(ТАСС).

50 ТЫСЯЧ ГЕКТАРОВ НОВЫХ 
ЛЕСОВ

В лесхозах Брянской области за
кончились весенние посадки леса. 
В лучшие агротехнические сроки 
посажено 5 тысяч га однолетних 
сеянцев сосны и 500 га дуба.

Площадь восстановленных за 
послевоенные годы хвойных лесов 
составляет 50 с лишним тысяч гек
таров.

НОВАЯ КАХОВКА. 23 мая здесь 
состоялось затопление котлована 
судоходного шлюза. Экипаж зем
снаряда № 8, руководимый Нико
лаем Андреевым, с помощью буль
дозера, экскаватора и гидромони
тора сделал узкий проход в земля
ной перемычке верхового подхода 
шлюза.

В 17 часов 40 минут воды Днеп
ра хлынули к затворам верхней 
головы камеры.

Главный инженер строительства 
гидроузла А. П. Савченко в беседе 
с корреспондентом ТАСС расска
зал:

ЗАТОПЛЕНИЕ КОТЛОВАНА ШЛЮЗА КАХОВСКОЙ ГЭС

■— Затоплением шлюза мы за
вершаем все строительно-монтаж
ные работы в подводной части со
оружения. Строителями шлюза 
проделана большая работа. В со
оружение уложено 240 тысяч кубо
метров бетона, перемещено более 
полутора миллионов кубометров 
грунта. Идет последнее опробова
ние механизмов управления двух
створчатыми воротами, ' обкладка 
кирпичом каркасов башен управ
ления нижней головы шлюза.

Через несколько дней, размыв

перемычку верхового подхода, зем
снаряд № 8 пройдет через камеру 
шлюза и начнет размывку пере
мычки низового подхода, идя на
встречу земснаряду № 52. Эти зем
снаряды должны будут до начала 
регулярного движения', пароходов 
через шлюз переместить 130 тысяч 
кубометров грунта.

На затоплении котлована шлюза 
присутствовали Министр строи
тельства электростанций товарищ 
Ф. Г. Логинов, секретарь Херсон
ского обкома партии товарищ 
Л. П. Татаренко.

(ТАСС).
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Претворять решения в жизнь
На днях состоялся III пленум 

городского комитета ВЛКСМ. Уча
стники его обсудили доклад сек
ретаря горкома ВЛКСМ тов. Ляхо- 
ва о проверке исполнения поста
новлений в городской комсомоль
ской организации и разрешили ор
ганизационные вопросы.

Докладчик и выступающие в 
прениях товарищи подчеркивали, 
что важнейшим методом руковод
ства комсомольскими организа
циями является проверка испол
нения решений, ибо без этого не
мыслимо сколько-нибудь серьез
ное улучшение комсомольской 
работы.

На конкретных примерах было 
показано, что там, где правильно 
используют этот метод руковод
ства, комсомольские организации 
добиваются хороших успехов в 
своей деятельности. На заседании 
бюро горкома, говорит докладчик, 
слушался отчет секретаря комсо
мольской организации техниче
ского училища № 9. В работе 
этой организации было вскрыто 
много недостатков. В решении бы
ло указано, как устранить их, 
улучшить воспитание учащихся. 
После этого в училище состоялось 
комсомольское собрание, на кото
ром обсуждалось решение бюро 
горкома, были намечены меро
приятия по' претворению реше
ния в жизнь. К выполнению этих 
мероприятий комитет привлек 
широкий комсомольский актив. 
Контроль за исполнением решения 
осуществляли как члены комите
та, так и рядовые комсомольцы. 
В результате все указания горко
ма и предложения комсомольцев 
были выполнены, поднялась ак
тивность членов ВЛКСМ, улучши
лась воспитательная работа в 
училище.
Если бы так организованно про

водилось выполнение каждого ре
шения, то в комсомольских орга
низациях города было бы значи
тельно меньше недостатков в ра
боте.

Но беда в том, как отмечалось 
на пленуме, четкой постановки 
проверки исполнения решений 
горком, райкомы и комсомольские 
организации уделяют мало вни
мания. В самом деле чем можно 
обменить тот факт, что из 21 
решения, принятого, на заседа
ниях бюро горкома в этом году, 
выполнены немногие? А объяс
няется это тем, что секретари гор
кома, работники его аппарата и 
райкомов мало бывают на местах, 
слабо интересуются тем, как вы 
полняются их решения.

Комитет ВЛКСМ гидротурбинно
го завода принял немало решений, 
но, как правило, выполнением их 
не интересовался, в итоге многие 
решения так и остались на бу
маге. Секретарь комитета Каш- 
пирского рудника тов. Тюрин 
проверкой решений вообще не за
нимается. В октябре прошлого го
да, например, комитет обсуждал-

С III ПЛЕНУМА ГОРКОМА 
ВЛКСМ

вопрос о вовлечении молодежи в 
общеобразовательную и политиче
скую учебу, принял решение, ко
торое обязывало руководителей 
комсомольских организаций охва
тить всех комсомольцев и моло
дых шахтеров учебой. Приняв по
становление, комитет ничего не 
сделал, чтобы молодежь училась, 
врезультате из 400 человек 
учится менее ста.

В некоторых комсомольских ор
ганизациях формально относятся 
к принятию решений. На комсо
мольском собрании в вагонном де
по ст. Сызрань 1-я обсуждался 
вопрос о повышении общеобразо
вательного .и политического уров
ня комсомольцев. Казалось бы, по 
такому важному вопросу следова
ло принять обстоятельное реше
ние. Однако решение состояло из 
одного пункта: «К отстающим 
нужно прикрепить успевающих!» 
Такое решение, естественно, ка
кой-нибудь пользы принести не 
могло.

На заседании бюро Центрально
го райкома ВЛКСМ обсуждался 
вопрос о том, как комсомольская 
организация артели «Строитель» 
борется за повышение производи
тельности труда. Бюро вскрыло 
много недостатков и приняло не
плохое решение. Но после заседа
ния бюро об этом решении никто 
не вспомнил и оно осталось не 
выполненным.

Эти и другие примеры, приве
денные в докладе и ¡выступлениях, 
говорят о том, что решений в го
родской комсомольской организа
ции принимается немало, но борь
ба за их претворение в жизнь 
организуется слабо, проверка ис
полнения не всегда осуществляет
ся. Об этом, в частности, говорил 
секретарь комитета ВЛКСМ гидро
турбинного завода тов. Хасьянов.

—  Прошло немало времени, 
как состоялся второй пленум гор
кома, —  сказал тов. Хасьянов, —  
на котором обсуждался вопрос об 
участии молодежи в социалисти
ческом соревновании за досрочное 
выполнение пятилетнего плана. А 
что сделано для выполнения ре
шения пленума? Нужно прямо 
сказать— очень мало. Работники 
горкома разослали решение в ком
сомольские организации, там его 
прочитали ч и подшили в дело. О 
выполнении же решения никто из 
работников горкома ВЛКСМ не 
вспомнил.

О том, что горком, райкомы и 
первичные комсомольские орга
низации мало проявляют заботы 
о выполнении принимаемых реше
ний убедительно рассказала заве
дующая организационным отде
лом Октябрьского райкома ВЛКСМ 
тов. Злыдарушкина.

—  Плохо обстоит дело с выпол
нением решений бюро и плену
мов райкома, —  говорила она.—  
Вот примеры. На заседании бюро 
райкома слушали отчет комитета 
ВЛКСМ Батракского асфальтового 
завода о внутрисоюзной работе, 
вскрыли много недостатков, при
няли хорошее решение. Но, как 
оно выполняется, райком не про̂ - 
верил, не предъявил требований 
к исполнителям, и упущения ос
тались неустраненными. Также 
плохо выполняется постановление 
бюро райкома об участии молоде
жи в социалистическом соревно
вании на домостроительном ком
бинате. Там была комсомольско- 
молодежная бригада, но руководи
тели комбината не создали ей ус
ловий для работы, в результате 
она распалась.

Это серьезный недостаток в ра
боте райкома. Горком ВЛКСМ дол
жен был поправить нас, работни
ков райкома, но у него самого 
этих упущений много. Секрета
ри и заведующие отделами гор
кома ВЛКСМ ни разу не поинте
ресовались, как райком выполня
ет решения вышестоящих ком
сомольских органов.

—  Наш комитет ВЛКСМ плохо 
работает, —  говорил член горко
ма ВЛКСМ, заведующий клубом 
домостроительного комбината тов. 
Метликин.— В решениях райкома 
и горкома не раз указывалось на 
это и предлагалось улучшить его 
деятельность, но о выполнении 
этих решений никто не заботится. 
Комитет ВЛКСМ попрежнему ра
ботает неудовлетворительно.

Секретарь Промышленнбго рай
кома ВЛКСМ тов. Трошин ука
зал на то,'что горком, райкомы и 
комсомольские организации ред
ко обсуждают вопросы, связан
ные! с выполнением решений.

—  У нас плохо обстоит дело с 
проверкой исполнения решений 
снизу, —  говорил тов. Трошин,^— 
но не лучше поставлена проверка 
и сверху. Мы принимаем реше
ния и отсылаем в горком и обком 
ВЛКСМ. Там работники получа
ют их, читают и на этом дело 
кончается.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
техникума транспортного строи
тельства тов. Ионов отметил, что. 
Центральный райком и горком 
ВЛКСМ слабо занимаются подбо
ром кадров, особенно секретарей 
комсомольских организаций, 
групп, не учат их практике ра
боты.

На пленуме выступили секре
тари комсомольских организаций 
шахты № 1 тов. Давыдов и паро
возного депо ст. Сызрань 1-я тов. 
Королев, секретарь Центрального 
райкома ВЛКСМ тов. Корчажкин, 
члены горкома тт. Семочкин и 
Оркин, второй секретарь горкома 
КПСС тов. Бакулин.

По обсужденному вопросу пле
нум принял решение.

Обзор стенной печати

Б О Е В О Й  П О М О Щ Н И К
Последний номер стенной газе

ты «Школьные годы» (орган 
комсомольской организации сред
ней школы № 15) посвящен окон
чанию учебного года и началу эк
заменов.

Подводя итоги работы комсо
мольской организации за год, га
зета рассказывает о подготовке к 
экзаменам отдельных комсомоль
цев, публикует заметки, в которых 
отличники учебы делятся опытом 
подготовки к экзаменам, подводят
ся итоги внеклассной и спортивно- 
массовой работы.

В передовой статье «В добрый 
час», посвященной началу экзаме
нов, газета напоминает ребятам о 
их долге хорошо и отлично ‘учить
ся и желает им больших успехов в 
сдаче экзаменов.

В статье «Сдадим экзаме
ны на 4 и 5» ученица 8-го класса 
Л. Копылова пишет:

«Многие ученики до сих пор 
плохо готовятся к экзаменам, на

деясь как-нибудь, да кое-как 
сдать их. Некоторые учащиеся 
заучивают материалы механиче
ски. Только тот материал на
всегда останется в памяти, кото
рый вы поняли и старательно 
выучили. Не откладывайте непо
нятные вопросы в дальний ящик, 
обращайтесь за разъяснением их 
к учителю, он всегда объяснит 
вам непонятное».
Другие статьи стенгазеты также 

посвящены экзаменам.
Выходя регулярно в течение 

всего учебного года, стенгазета 
сыграла важную роль в повыше
нии успеваемости и дисциплины 
учащихся. Она способствовала 
развертыванию критики и само
критики в комсомольской органи
зации.

В газете широко освещались все 
важные события школьной жизни. 
Много материалов было посвяще
но санитарно-гигиеническим требо
ваниям и навыкам.

Стенная печать оказала большую 
помощь педагогическому коллекти
ву в его повседневной воспитатель
ной работе с детьми. Она приучи
ла школьников критически оцени
вать свои поступки, вырабатывать 
смелость и принципиальность суж
дений...

Воспитывающая и организую
щая роль газеты чувствуется в са
мых различных вопросах школь
ной жизни: успеваемости и дис
циплины, кружковой и экскур
сионной работы, художественной 
самодеятельности и спорта.

Она рассказала о лучших уча
щихся, о том, как они чередуют 
учебные занятия с отдыхом, бес
пощадно критиковала озорников, 
лентяев, нарушителей дисциплины.

Пожелаем стенной газете и в 
будущем также интересно и со
держательно освещать школьную 
жизнь.

В создании  условий для дальнейш его развития ж ивотноводства  
принимаю т участие промы ш ленны е предприятия и стройки наш его  
города. Имея в своем  р а с п о р я ж е н и и  мощ ную  технику, они помога
ют колхозам  сооруж ать транш еи для силосования кукурузы .

Такую работу в к олхозе имени Степана Разина, Сы зранского рай
она, проводйт строительно-м онтаж ное управление № 1 строй- 
треста № 24. В названной сельхозартели  строители соорудят си лос
ные транш еи вм естимостью  на 1 ты сячу тонн. Более половины ра
бот у ж е выполнено.

Вслед за  этим строители будут со о р у ж а т ь ' транш еи ем костью  
1650 тонн в колхозе имени Кагановича.

НА СНИМКЕ: рытье транш еи бул ьдозером  в колхозе имени Степа
на Разина. Фото Н. М аксимова.

За  высокую производительность труда
Беседа со старшим инженером-технологом отдела >

главного металлурга гидротурбинного завода А. П. Постниковым.
Обсуждая Обращение участни

ков Всесоюзного совещания ра
ботников промышленности, кол
лектив кузнечного цеха нашего 
завода наметил конкретные пути 
технического совершенствования 
производства, которое позволит 
значительно увеличить выпуск 
продукции и улучшить ее каче
ство.

Особенно большие трудности 
испытывает цех на участке, из
готовляющем крепеж. Высадку 
болтов мы производим на устарев
шей горизонтально-ковочной ма
шине типа «Аякс». Болты всхо 
дят не совсем доброкачественные 
и для устранения дефектов при
ходится производить доводку ме
ханическим способом. А так как у 
завода большая потребность в 
болтах (до 250 тысяч штук в год), 
то это создает большое напряже
ние в работе цеха. Наг имеющейся 
К01В0ЧН0Й машине цех не может 
выпускать болты диаметром выше
30 миллиметров. Более крупного 
диаметра болты, а также штанги 
и авязи мы изготовляем сво
бодной ковкой, что неизбежно 
ведет к непроизводительному рас
ходу металла и лишней затрате 
труда на механическую обработ
ку. Поэтому перед главком и ми
нистерством поставлен вопрос о 
выделении заводу ковочной ма
шины новейшей конструкции.

В целях удешевления отдель
ных видов продукции и расшире

ния ассортимента изделии постав- 
лей также вопрос и о получении 
парового штамповочного молота.

Вместе с тем мы принимаем 
меры к усовершенствованию ра
боты цеха своими силами. Так, 
например, будем строить стелла
жи, что позволит упорядочить 
складирование металла по мар
кам, сортам и профилям. Установ
лена будет кранбалка и получен 
электрокар для транспортировки 
деталей.

В настоящее время техниче
ский персонал цеха занят поис
ками способа штамповки рымбол- 
тов (грузоподъемные приспособле
ния), которы езш  до сих пор про
изводили свободной ковкой с чи
стой отделкой на горне. Увенча
ются успехом эти поиски,— об
легчим труд и значительно удеше
вим себестоимость рымболтов.

До сих пор в цехе отработан
ный, так называемый мятый, 
пар уходил в "воздух. Обращение 
участников Всесоюзного совеща
ния работников промышленности 
навело нас на мысль об использо
вании мятого пара. Мы подклю
чим паровые молоты к бойлеру. 
Сейчас ведется забота в этом 
направлении.

Коллектив кузнечного цеха 
преисполнен решимости добиться 
новых производственных успехов 
в увеличении продукции машино
строения.

П о м атериалам  „ К р а сн о го  Октября** 

«ЕЩЕ НЕ ВСЕ ВОЗМОЖНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНЫ»

Под таким заголовком в «Крас
ном Октябре», 12 марта была на
печатана статья. Указанные в 
ней: недостатки имеют место. Для 
использования резревов по увели
чению вождения тяжеловесных 
поездов на Сызранском отделении 
проделана следующая работа.

В марте состоялась конферен
ция, на которой был обсужден 
вопрос о вождении тяжеловесных 
поездов, в работе которой приня
ли участие лучшие диспетчеры, 
машинисты паровозов, главные

кондукторы, дежурные по стан
ции и по паркам, составители по
ездов. На конференции -обобщен 
опыт вождения тяжеловесных по
ездов и намечены меры дальней
шего увеличения числа тяжело
весных составов,

В настоящее время количество 
тяжеловесных поездов резко воз
росло.

Л. Мокшин,
начальник Сызранского 

отделения дороги.

«НЕДОДЕЛКИ ОСТАЛИСЬ

На письмо, опубликованное под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» за 7 мая, сообщаю, 
что в̂  домах № 5 и № 6 шахты
№ 3 перекладываются плиты, 
проводятся работы по планировке 
участков домов и устройству ог
раждения.

НЕУСТРАНЕННЫМИ»

Начальник 4-го участка строй
управления тов. Архипов за безот
ветственное отношение к своим 
обязанностям и допущенные де
фекты в строительстве с работы 
снят.

М. Жуков,
управляющий Кашпирским 

рудоуправлением.
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Рейд рабкоровских бригад „Красного Октяб^>я“

Там, где  свыклись с н ед о с та тк ам и
БЕСКОНЕЧНЫЕ ПРОСТОИ

В утренние часы работы перво
го участка самая большая нагруз
ка падает на... телефоны. Началь
ник участка или его старший 
'прораб тов. Баканов, вместо то
го, чтобы оказывать техническую 
помощь бригадам, сидит у теле
фона и кричит:

—  Когда же будет бетон?
—  Раствору! Шифера! Половой 

доски!...
На все эти материалы, еще вче

ра, в полдень, после планерки, 
были даны заявки бетонораотзор- 
ыому узлу, деревообделочному за
воду и т. д., с указанием потреб
ного на день количества и по 
срокам. Никто из руководителей 
додсобных предприятий не возра- 
жал как против сроков, так и объ
ема заявок. Но рабочий день на
чался, а бригады штукатуров, 
плотников, маляров еще посижи
вают на солнечном припеке в 
ожидании материалов. Это длится 
час— полтора, пока не прибежит 
прораб или мастер и не скажет:

—  Задерживают раствор, това
рищи, давайте займемся чем-ни- 
будь другим...

Перейдут на другой объект, гля
дишь, идет самосвал, —  возвра
щайся обратно.

—  Так и гуляем день-деньской,
>— с горечью говорит один из ста
рейших строителей треста, плот
ник Егор Федорович Колягин.—  
Вот у Синева (мастер с квартала 
«Б») бруски лежат бесполезно, а 
мы (он имеет ввиду квартал «А») 
из-за этих самых брусков про
стаиваем: некому у нас урегули
ровать этот вопрос.

На строительстве домов в квар
тале «Б» часто возникают простои 
из-за отсутствия воды. Воду сюда 
подвозят бочками за полкиломет- 
.ра, а построенный еще в прошлом 
году водопровод до сих пор без
действует из-за недоделок. Но ра
ботники сантехмонтажа не торо
пятся их устранить.

Как в тресте, так и на участке 
никто не знает истинной цены 
этим бесконечным простоям из-за 
несвоевременной подачи материа
лов. Некому подумать о перест
ройке работы «тылов» треста: де
ревообделочного завода, бетоно
растворного узла, гаража, техсна- 
ба и т. д.

ПРЕНЕБРЕЖЕНИЕ К 
МЕХАНИЗАЦИИ

Мы возле дома № 14)6, кото
рый по словам руководителей уча
стка, вот-вот будет сдан в эксплу
атацию. Кстати сказать, такие 
ж е речи велись и Три месяца на
зад, но до сдачи и сейчас также 
далеко.

В доме нет полов. На магазин, 
занимающий нижний этаж, нет 
чертежей. Их обещал изготовить 
своими силами производственно- 
технический отдел, но на днях 

■¿объявил:
— Передали заказ в Куйбышев, 

«ждите...

Первый участок строительного  
треста № 24 (начальник участка  
тов. Грязнов) призван выполнить  
в текущ ем  году около 70 процен . 
тов программы треста по строи
тельству и вводу в эксплуатацию  
ж илы х домов и культурно-бы то. 
вых объектов. Но коллектив уча
стка не справляется с этой за д а ,  
чей, систем атически сры вает вы
полнение плана. Что меш ает вы
сокопроизводительной работе уча
стка—рассказы вается ниж е.

Возле дома № 106 мы уви
дели такую строительную ред
кость, как носилки, с помощью 
которых подавался раствор. То, 
что одна работница могла подвез
ти на тачке— сейчас две с трудом 
подают на носилках. Но ведь 
следовало'-то в этом случае поста
вить не тачки, а транспортер.

Сыщите-ка на участке хоть 
один электрофуганок, электрору
банок, электропилу! Заточка ин
струмента производится брусками, 
так как на весь участок имеется 
одно электрифицированное наж
дачное точило, да и то располо
жено возле конторки механика 
участка тов. Мосяшша. В тресте 
№ 24 с пронебрежением относят
ся не только к малой механизации. 
На квартале «Б» решено строить 
четыре трехэтажных дома. Так 
вот котлованы под эти дома ры
ли... вручную, хотя на базе отде
ла главного механика стоят в 
бездействии десятки землеройных 
машин.

На объектах треста для верти
кальной транспортировки грузов 
пользуются подъемниками, а как 
быть на трехэтажных домах? 
Здесь же нужны башенные кра
ны. По словам старшего прораба 
тов. Баканова, башенный кран, 
конечно, выделят. Однако, близок 
день кладки стен, а возле объек
та еще нет подкрановых путей, 
не ведется отсыпка полотна, кир
пич лежит навалом, хотя его уже 
следовало законтейнизировать, а 
для подачи на первый этаж уста
новить транспортеры.

Так в тресте № 24 борются за 
выполнение своего собственного 
обязательства: всемерно механизи
ровать трудоемкие процессы. Так 
здесь ведут борьбу за ускорение и 
удешевление строительства.

СИСТЕМА ПЕРЕДЕЛОК

Первый участок дает заказ от
делу главного механика на изго
товление болтов, шайб и тяжей 
для вязки ферм на столовую. Вме
сте с заказом высылаются чертежи 
с указанием размеров. Вскоре на
чинается поступление деталей. 
Приходят они некомплектно, 
и чуть позднее выясняется: болты 
короче на 3 сантиметра, тяжи 
утолщенного диаметра, шайбы с 
малым отверстием, ч

—  Возвратите, переделаем, —  
так обычно отвечают на протесты

Рейдовая бригада «Красного 
стка, В. Мурсков, бригадир,

УКРАСИМ ГОРОД ЦВЕТАМИ

работники из отдела главного ме
ханика.

А пока они переделывают, 
плотники стоят, сдача столовой в 
эксплуатацию, естественно, оття
гивается.

На участке стало правилом при
ступать к малярным работам 
раньше, чем настланы полы и да
же раньше, чем сделаны оконные 
откосы. В результате малярам 
приходится снова и снова пере
делывать свою работу.

Эти и подобные факты при
водят к затяжкам со сдачей домов 
и культурно-бытовых объектов в 
эксплуатацию.

ПУТИ ПЕРЕСТРОЙКИ

Все перечисленные недочеты в 
организационно - хозяйственном 
руководстве строительством проч
но бытуют, с ними смирились, 
свыклись. Графики составляются с 
таким расчетом, что они заведомо 
не будут выполнены. Никакой по 
сути дела организационной подго
товки к строительному сезону 
здесь не проводилось. Подсобные 
предприятия треста не в состоя
нии обеспечить планомерную по
дачу необходимых материалов и 
деревянных изделий для участков, 
если их работа не будет перест
роена коренным образом. Совер
шенно очевидна необходимость 
перевода бетонорастворного узла 
на двух-и трехсменную работу. 
Следует расширить деревообделоч
ный завод и сушильную камеру, 
навести порядок в машинном пар
ке, чтобы механизмы непрерывно 
находились на объектах и рабо
тали, а не простаивали в ожида
нии ремонта.

Решения Всесоюзного совеща
ния строителей о всемерном внед
рении железобетонных конструк
ций не нашло своего конкретного 
воплощения в тресте № 24. Вме
сто организации работы по методу 
комплексных бригад и бригад сов
мещенных профессий, блестящ,е 
оправдавших себя на передовых 
стройках, здесь труд построен по- 
старому —  бригады работают 
по профессиям, а в этом случае, 
даже при хорошем снабжении ма
териалами, возможны потери вре- 

.мени, скрытые простои.
На передовых стройках широко 

применяется расчленение всего 
комплекса работ по потокам: пер
вый поток —  земляные работы и 
кладка фундамента до отметки пе
рекрытия подвальной части, вто
рой поток —  кладка стен здания, 
деревомонтаж и кровля, и послед
ний поток— отделочные работы. 
Такое расчленение операций с 
созданием комплексных бригад 
или бригад совмещенных профес
сий дает замечательные резуль
таты.

Трест № 24 должен пойти по 
пути перевода строительства на 
индустриальные рельсы.
Октября»: Р. Фок, мастер уча- 

Н. Ручкин.

ШЕФСКИЙ КОНЦЕРТ
При клубе Батракского асфаль

тового завода существуют круж
ки художественной самодеятель
ности, в том числе хорового и 
сольного пенчя, художественного 
чтения, танцев и духовой оркестр. 
Наряду с этим оживленную рабо
ту проводит агитбригада под ру
ководством Тамары Александров
ны Юдановой. В бригаде двенад
цать участников—-рабочие и слу
жащие завода, железнодорожной 
станции и члены их семей.

Бригада систематически высту
пает перед коллективом своего за
вода, а также выезжает ео своими 
концертами в другие клубы рай
она.

В прошлое воскресенье агит
бригада побывала в подшефном

колхозе имени Сталина, Шигон- 
ского района. Двести колхозников, 
собравшихся в клубе^ с большим 
интересом прослушали лекцию 
учительницы Батракской школы 
№ 1 9  тов. Крюковой о моральном 
облике советского человека.

Затем был дан большой концерт. 
На протяжении двух часов, сме
няя друг друга, выступали перед 
колхозниками члены агитбригады, 
каждый в своем репертуаре. Де
журная электрощита Елена Федо
това и дочь работницы Смирно
вой —  Людмила исполнили дуэ
том песню «Жигули». Слесарь 
вагоно-колесных мастерских Бат
ракского железнодорожного депо 
тов. Блохин прочитал фельетон 
Дыховичного и Слободского —

«Боря Н». Ученик 10 класса шко
лы № 18 Геннадий Сорокин ис
полнил русскую народную пляс
ку, тов. Карашенников сыграл со
ло на баяне. Слесарь асфальтово
го завода тов. Бортнев и 'секре
тарь заводоуправления тов. Юда- 
нова мастерски исполнили скетч 
«Вопрос о воспитании» Б. Ласки- 
на.

Особенно большим успехом 
пользовалась учетчица Валя 
Смирнова, обладающая сочным 
и звучным сопрано. Она с боль
шим чувством исполнила русскую 
народную песню «У колодца», 
«На лодке» Дунаевского и другие 
песни.

Колхозники горячо поблагода
рили шефов за концерт.

Парк имени В. И. Л енина — одно, из сам ы х красивеиш их и ж иво
писны х уголков наш его города. Он является излю бленны м м естом  
отды ха трудящ ихся, учащ ейся м олодеж и. С утра и до глубоких су_  
м ерек в аллеях парка м ож но видеть лю дей р азны х возрастов и 
проф ессий .

Д осуг сы зранцев всеми силами стремятся украсить цветоводы  
ксшторы «Зеленстроя». Как только весен нее солнце согрело зем лю , 
они принялись за  посадку цветов в парке. Каких только здесь  цве_ 
тов нет: георгины , «веселы е ребята», анютины глазки, гвоздика, 
ромаш ки, «мойорчики»...

Тридцать ш есть ты сяч цветов вы саж ено в парке и на п р ил ега . 
ю щ ей к нем у территории.

Когда заблагоухаю т цветы, посетители парка добры м словом бу_ 
дут  вспом инать старейш ую  работницу Н адеж ду Ивановну Тихонову, 
отдавш ую  лю бим ом у дел у  около десяти лет. Имя ее  зан есен о  на д о 
ск у  почета областногс| ком мунального отдела. С благодарностью  бу_ 
дет  назы ваться имя Елизаветы Дмитриевны Вакуровой и м ногих  
других. Сейчас они ревностно наблю даю т за  развитием  ещ е н еж н ы х  
и неокрепш их растений. За этим занятием  мы и увидели Н. И. Ти_ 
хон ову (на первом п лзде) и Е. Д. Вакурову.

Текст и ф ото Н. М аксимова.

К итогам смотра художественной самодеятельности

Талантливый коллектив
На городском смотре художест

венной самодеятельности коллек
тив драматического кружка клу
ба имени Коминтерна показ а л% 
пьесу Н. А. Островского «Поздняя 
любовь». Кружковцы взяли на се
бя трудную задачу — донести до 
зрителя все богатство этой нелег
кой для исполнения пьесы, пока
зать губительное влияние денег на 
человека в капиталистическом об
ществе, раскрыть вечно неумираю
щую тему любви.

Спектакль был хорошо принят 
публикой, имел успех и заслужил 
одобрительный отзыв жюри.

Главное, что привлекает в этом 
спектакле, — большая и кропот
ливая работа исполнителей, рабо
та вдумчивая и основательная. Ей 
отдавались те немногие и поисти- 
не драгоценные минуты и часы, 
что остаются после напряженного 
рабочего дня и разных домаш
них дел. Это время отдавалось бес
корыстно, и никто из исполните
лей не жалел о нем, ибо это были 
минуты, в которые человек пере
живает одну из самых сильных и 
чистых радостей — радость твор
чества, радость созидания...

Кто же эти люди?
Роль Фелицаты Антоновны была 

сыграна В. А. Андреяновой. На 
сцене она играет 36-й год. Первые 
роли ею были сыграны в то 
тревожное и бурное время, когда 
в стране шла гражданская война, 
когда открывались первые Народ
ные дома. За эти долгие годы тов. 
Андреянова сыграла десятки ро
лей. Аксюшу в «Лесе» и свата в 
«Женитьбе Бальзаминова» Ост
ровского, Вассу Железнову в од
ноименной пьесе А. М. Горького и 
много других. Большим успехом 
у зрителей пользовалось испол
ненная ею роль Вассы Железновой.

В. А. Андреянова с большой лю
бовью говорит о каждой из сыг
ранных ею ролей,—все они для нее 
интересны. В ее исполнении Фели- 
дата Антоновна — типичная жерт
ва «темного царства», в своей тем
ноте и простоте она даже не чув
ствует, что деньги взяли над ней 
страшную власть, развратили ее, 
сделали покорной служанкой силь
ных и богатых.

Роль стряпчего Маргаритова в 
спектакле исполняет К. С. Золин, 
пенсионер, также долгие годы от
давший .самодеятельной сцене. 
Глядя на его игру, можно сказать, 
что очень много и долго трудился 
исполнитель, много раздумывал и 
искал. Своей сдержанной, внут
ренне собранной игрой К. С. Зо
лин показал зрителю, как трудно

жить в условиях «темного царст
ва» честному человеку.

Учительница железнодорожной 
школы № 28 Райкова создала в  
этом спектакле яркий образ Лебед- 
киной—богатой барыни без опреде
ленных занятий. У Райковой бо
гатый опыт: она выступает на 
сцене с 1938 года, сыграла много 
интересных и различных по харак
теру ролей.

Большим успехом пользовался в 
спектакле «Поздняя любовь» 
тель 17-й школы тов. Манушин, 
исполнявший роль Дормидонта. 
Естественность, простота этого 
«маленького человека», труженика 
переданы тов. Манушиным с боль
шой искренностью. Тов. Манушин 
создал цельный образ.

Подлинным вдохновеньем дышит 
игра учительницы 19-й школы 
Кривовой, которая исполняет роль 
Людмилы Герасимовны. По своему 
сценическому стажу тов. Кривова 
самая молодая из исполнителей. 
Тем более отраден ее успех.

Таковы люди — исполнители ро
лей этого спектакля.

В заключение можно сказать 
еще о том, что в драматическом 
коллективе клуба имени Коминтер
на, наряду со старыми и опытными 
исполнителями, есть много способ
ной молодежи, искренне любящей? 
свое дело. В клубных спектаклях 
участвуют слесарь вагонного депо 
тов. Кузнецов В., мастер вагонно
го депо тов. Трифонов, помошдак 
машиниста тоэ. Косняковскии, ве
совщица товарного двора тов. 
Краснова К., работница службы 
движения тов. Сафронова А. н 
многие другие железнодорожники 
и члены их семей.

Своей работой самодеятельный 
коллектив давно завоевал право 
на широкое внимание и на квали
фицированную помощь. Эта по
мощь особенно нужна в работе ре
жиссера Н. И. Алаевой, которая, 
работая в самодеятельности 23 го
да, испытывает иногда серьезные 
трудности.

Спектакль «Поздняя любовь» го
родской комиссией по проведению 
смотра рекомендован для показа 
на областном смотре художествен
ной самодеятельности, Который бу
дет проходить в. ноябре. В остав
шееся время драмкружку следует 
хорошо поработать над совершен
ствованием спектакля, а;для этого 
ему необходима квалифицирован
ная помощь со стороны работни
ков городского драматического 
театра.

Н. Сидоров,
преподаватель трикотажного 

техникума.
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Австрия. Площадь имени Сталина в Вене. 
* воинам, погибш им при освобож дении Вены.

Памятник Советским

КОММЮНИКЕ О ПЕРЕГОВОРАХ МЕЖДУ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ 
ДЕЛЕГАЦИЕЙ СОВЕТСКОГО СОЮЗА И ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ 
✓ ДЕЛЕГАЦИЕЙ ЮГОСЛАВИИ

27 мая 1955 года происходили 
переговоры между Правительст
венной делегацией Союза Совет
ских Социалистических Республик 
и Правительственной делегацией 
Федеративной Народной Республи
ки Югославии.

С Югославской стороны присут
ствовали члены делегации Иосип 
Броз-Тито (глава делегации), Э. 
Кардель, А. Ранкович, С. Вукма- 
нович-Темпо, К. Попович, М. То- 
дорович и В. Мичунович, а также 
посол ФНРЮ в СССР Д. Видич.

С Советской стороны присутст
вовали члены делегации Н. С. 
Хрущев (глава делегации), Н. А. 
Булганин, А. И. Микоян, Д. Т. 
Шепилов, А. А. Громыко и II. Н. 
Кумыкин, а также посол СССР в 
ФНРЮ В. А. Вальков.

Во время переговоров состоялся 
обмен мнениями по вопросам меж
дународного положения и отноше
ний между Федеративной Народ
ной Республикой Югославии и 
СССР.

Следующая встреча состоится
28 мая 1955 года.

КОММЮНИКЕ О ПЕРЕГОВОРАХ МЕЖДУ 
ПРАВИТЕЛЬСТВЕННЫМИ ДЕЛЕГАЦИЯМИ СОВЕТСКОГО 

СОЮЗА И ЮГОСЛАВИИ

28 мая 1955 года продолжа
лись переговоры между Прави
тельственной делегацией Союза 
Советских Социалистических Рес
публик во главе с Н. С. Хрущевым 
и Правительственной делегацией 
Федеративной Народной Респуб
лики Югославии во главе с И. 
Броз-Тито.

Во время переговоров состоялся

обмен мнениями по вопросам даль
нейших отношений между Федера
тивной Народной Республикой 
Югославии и Союзом Советских 
Социалистических Республик.

29 мая Правительственная де
легация СССР по приглашению 
Правительства ФНРЮ отбывает 
специальным поездом на о. Брио- 
ни. *

ПРЕЗИДЕНТ ЧЕХОСЛОВАЦКОЙ РЕСПУБЛИКИ РАТИФИЦИРОВАЛ 
ВАРШАВСКИЙ ДОГОВОР

ПРАГА, 26 мая. (ТАСС). Чехо
словацкое телеграфное агентство 
передает:

26 мая президент Чехословацкой 
Республики Антонин Запотоцкий 
ратифицировал Договор о дружбе, 
сотрудничестве и взаимной помо
щи между Народной Республикой 
Албанией, Народной Республикой

Болгарией, Венгерской Народной 
Республикой, Германской Демок
ратической Республикой, Польской 
Народной Республикой, Румын
ской Народной Республикой, Сою
зом Советских Социалистических 
Республик и Чехословацкой Рес
публикой, подписанный 14 мая 
1955 года в Варшаве.

НАРОДНОЕ СОБРАНИЕ
БОЛГАРИИ РАТИФИЦИРОВА
СОФИЯ, 28 мая. (ТАСС). Пд 

сообщению Болгарского телеграф
ного агентства, сегодня состоялась 
внеочередная сессия Народного 
собрания Народной Республики 
Болгарии. На сессии был рассмот
рен вопрос о ратификации Вар
шавского Договора о дружбе, сот
рудничестве и взаимной помощи.

С докладом о ВаршаЛком Сове
щании европейских государств 
выступил Председатель Совета 
Министров Болгарии Вылко Чер- 
венков. Он обратился к . Народ
ному собранию с предложением 
ратифицировать Варшавский До
говор. Речь Вылко Червенкова не
однократно прерывалась аплоди
сментами.

После доклада В. Червенкова с

НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ 
ЛО ВАРШАВСКИЙ ДОГОВОР

сообщением о заключении Комис
сии по иностранным делам Н а
родного собрания по вопросу о ра
тификации Варшавского Договора 
выступил депутат академик Сава 
Гановский.

Затем состоялись прения по до
кладу В. Червенкова. Все высту
павшие депутаты приветствовали 
подписание Варшавского Догово
ра.

Сессия Народного собрания 
единогласно ратифицировала До
говор о дружбе, сотрудничестве и 
взаимной помощи между восемью 
государствами — участниками 
Варшавского Совещания. Депутат 
ты бурными, продолжительными 
аплодисментами приветствовали 
это решение.

НАРОДНОЕ СОБРАНИЕ АЛБАНИИ РАТИФИЦИРОВАЛО 
ВАРШАВСКИЙ ДОГОВОР

ТИРАНА, 28 мая. (ТАСС). По 
сообщению Албанского телеграф
ного агентства, сегодня состоялась 
чрезвычайная сессия Народного 
собрания Народной Республики 
Албании. Сессия рассмотрела воп
рос о ратификации Договора о 
дружбе, сотрудничестве и взаим
ной помощи, подписанного во
семью странами в Варшаве.

С докладом выступил Предсе
датель Совета Министров Народ
ной Республики Албании и глава 
Правительственной делегации Ал
бании на Варшавском Совещании

Мехмет Шеху. От имени Совета 
Министров Народной Республики 
Албании Мехмет Шеху предложил 
Народному собранию одобрить 
Варшавский Договор, обеспечива
ющий высшие интересы албанско
го народа и интересы всех госу
дарств, подписавших Договор.

Депутаты приветствовали речь 
Мехмета Шеху бурными аплоди
сментами.

После выступления ряда депу
татов Народное собрание едино
душно ратифицировало Варшав
ский Договор.

Результаты расследования 
обстоятельств гибели 
индийского самолета 

„Принцесса Кашмира“
Все индонезийские газету опубли

ковали 27 мая изложение доклада 
правительственной комиссии по 
расследованию катастрофы с ин
дийским самолетом «Принцесса 
Кашмира», при которой погибли 
некоторые участники делегаций 
КНР и ДРВ, направлявшихся че
рез Гонконг на Бандунгскую кон
ференцию, а также ряд китайских 
и иностранных журналистов. Ко
миссия установила, что катастро
фа произошла в результате взры
ва мины замедленного действия, 
заложенной в паз для шасси в 
правом крыле самолета. Взрыв 
вызвал пожар, который невозмож
но было ликвидировать.

В докладе указывается, что 
самолет стартовал из Гонконга в 
полной исправности и имел доста
точно горючего для полета.

При обследовании обломков са
молета, поднятых со* дна моря, об
наружено четыре части искорежен
ного1, обгоревшего и ржавого часо
вого механизма мины замедленно
го действия.

Таким образом, комиссия по 
расследованию подтвердила в сво
ем докладе, что самолет «Прин
цесса Кашмира» погиб в резуль
тате диверсии со стороны тех, кто 
пытался помешать работе конфе
ренции стран Азии и Африки в 
Бандунге. Газеты напоминают в 
связи с этим заявление МИД КНР 
от 12 апреля, в котором указыва
лось, что авария самолета была 
делом рук американо-чанкайшист- 
ских агентов в Гонконге.

ЛОНДОН, 27 мая. (ТАСС). По 
сообщению агентства Рейтер из 
Гонконга, представитель гонконг
ских властей заявил сегодня, что 
есть все основания считать, что 
мина замедленного действия, выз
вавшая гибель самолета «Прин
цесса Кашмира», была заложена в 
самолет, когда он находился в 
Г онконге.

ЦЕЙЛОН ОТВЕРГ ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
О ДОГОВОРЕ С США

По сообщению агентства Юнай- 
тед Пресс, комиссия в составе 
представителей основных мини
стерств Цейлона отвергла предло
жение США заключить договор о 
дружбе между Цейлоном и Соеди
ненными Штатами, заявив, что 
она не может предоставить иност
ранным гражданам те же привиле
гии, которыми пользуются цейлон
ские граждане. Предложенный до
говор предусматривал предостав
ление американцам тех же прав и 
привилегий, какими пользуются 
сами цейлонские граждане в обла
сти торговли, промышленности, 
капиталовложений и т. п.

Комиссия отметила, что и без 
того 80 процентов капиталов, вло
женных на Цейлоне, находится в 
руках иностранцев, и что нозый 
договор мог бы усилить иностран
ное влияние.

(ТАСС).

ЧИСЛЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 
БРАЗИЛИИ

По данным газеты «Коррейо да 
манья» в 1954 году население 
Бразилии составляло 55859 тысяч 
человек.

(ТАСС).

Ф изкульт ура и спорт

Почему проигрывает „Нефтяник"
Сызранская команда спортивно

го общества «Нефтяник» не
давно прсвела вторую встречу 
на первенство РСФСР по 
футболу. На этот раз ^ее соперни
ком была команда «Торпедо» из 
Ульяновска. Первая половина иг
ры прошла в обоюдных атаках. З а 
бив по одному мячу команды ушли 
на отдых.

После перерыва сызранцы долго 
выдерживали энергичный натиск 
гостей, но затем следуют ошибки 
защитников и полузащитников 

«Нефтяника», в результате чего 
мяч дважды побыв'ал в их воротах.

Итак, «Нефтяник», проведя две 
игры — первую с казанскими и 
вторую с ульяновскими футболи
стами — потерпел два поражения.

В чем дело, почему футболисты 
«Нефтяника», будучи неплохо фи
зически подготовленными, все же 
проигрывают своим соперникам? 
Причины, этого заключаются в пло
хом взаимодействии полузащитни
ков с нападающими. Ведь только 
поэтому ульяновцы почти на про
тяжении всей встречи переигрыва
ли хозяев поля, без особого труда 
перехватывали мячи. Вторым не
достатком является неумение фут
болистов «Нефтяника» точно пере
давать мяч друг другу и непра
вильная игра центрального напада
ющего, как правило, не борющего
ся за мяч, а ожидающего пока ему 
передадут его партнеры. К тому 
же крайние нападающие «Нефтя
ника» очень часто оказывались не 
на своем месте и защитники улья
новцев отбивали мяч раньше, чем 
к нему успевали подбежать Аксе
нов или Шеремеев. Кстати, о 
Шеремееве. Это энергичный, спо
собный футболист, но партнеры 
его плохо понимают, не сыгрались 
с ним и поэтому его прорывы боль-

шей частью оканчиваются неуда
чей.
Футболисты «Нефтяника» не смог

ли разгадать замысла ульянов
цев, которые, установив индиви
дуальную опеку над защитниками 
и нападающими, в значительной 
мере сковывали их действия. «Неф» 
тяник» же ничего не смог им про
тивопоставить.

Неверно строит игру «Нефтяник» 
и в тактическом отношении. Это 
можно было видеть по тому, что 
хозяева поля играли, в основном 
по центру, чем дали возможность 
соперникам с успехом и без усилий 
контролировать остальную часть 
поля. Более бледно, по сравнению 
с ульяновцами, выглядели сызран
цы и в технике обработки мяча. 
Им лишь изредка удавалось с хода, 
с одного удара передать мяч парт
неру. И получалось, что, пока кто- 
либо из них остановит мяч и по
смотрит куда нужно передать, иг
рок противной команды успевает 
выбить мяч из-под его ног. У 
«Нефтяника» совершенно не полу
чается игры в одно касание.

Из сказанного следует вывод: 
команде «Нефтяник» необходимо 
больше уделять внимания техниче
ской подготовке отдельных футбо
листов, особенно молодежи, такти
ке своей игры.

Незавидное положение команды 
«Нефтяник», занимающей послед
нее место в турнирной таблице, вы
зывает серьезную тревогу. Город
ской комитет по делам физкульту
ры и спорта и его председатель 
тов. Байгозин, а также тренер 
команды тов. Кадышев должны 
принять меры к укреплению 
команды «Нефтяник», налажива
нию в ней систематической тре
нировочной работы.

В. Владимиров.

Школьная спартакиада
В средней школе № 15 проведе

на спартакиада по легкой атлети
ке, посвященная окончанию учеб
ного года. Командное первенство 
по всем видам спорта заняли уча
щиеся 9«а» класса. По группе де
вочек в беге на 60 метров пер
вое место принадлежит ученице 
5«а» класса Думенко. Среди маль
чиков в беге на 60 метров первое 
место завоевал ученик 6-го класса 
Геннадий Болынедворов.

Первенство в беге на 100 мет
ров по группе девушек поделили 
между собой ученица 7-го класса 
Галина Крухмалева и ученица
9-го класса Галина Гаранина. Им 
же принадлежит первенство по 
прыжкам в длину и по прыжкам 
в высоту.

В беге на 100 метров среди 
мальчиков наилучшие результаты 
показал ученик 8-го класса Алек
сандр Качкин.

В группе мальчиков по прыж
кам в длину лучший результат у 
ученика 4-го класса Лени Петро* 
ва, который взял длину 3 метра 60 
см., ,а в группе юношей по прыж
кам в длину и высоту—у ученика 
9:<а» класса Ивана Старостина, 
Ему же принадлежит первенство1 
по толканию ядра и метанию дис
ка.

В группе девушек по толканию 
ядра и метанию диска первое ме
сто заняла ученица 9«б» класса 
Нина Джелеева.

В беге на 800 метров первое ме
сто занял ученик 9«б» класса Вла
димир Кульмизев.

В спартакиаде приняло участие 
более 200 человек. Победители со
ревнований будут участвовать в го
родской спартакиаде и молодеж
ном фестивале.

Крупные выигрыши
Сберегательные кассы города с 

начала этого месяца производят 
оплату выигрышей, павших в 7-м 
тираже на облигации Государст
венного займа развития народного 
хозяйства СССР (выпуск 1951 го
да).

На 28 мая займодержателям 
выплачено 452.100 рублей выигры
шей.

Среди предъявленных к оплате 
облигаций на две пали выигрыши, 
по 10.000 рублей, на шесть — по 
5.000 рублей, на 28—по одной ^ты
сяче рублей.

Гражданин X. предъявил деся
тую часть облигации, на которую 
пал выигрыш в 25.000 рублей. 
Владельцу ее выплачена десятая 
часть выигрыша — 2.500 рублей.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: Артели «Красный пищевик»

«Х удожественны й» срочно требуются ва работу:
повар, мастера хлебопечения,

НовЫй худож ественны й Фильм грузчики на автомашину , бон
«НАЗАР СТОДОЛЯ» дарь, уборщицы.

Справиться: правление арте
«Звезда» ли, Достоевского, 19.

. Днем (3 -2 ) .
«ГО С ТИ  и з  ИНДИИ»

Вечером Редакции газеты «Красный
Новый м ексиканский Октябрь»

худож ественны й фильм требуется
«МАКЛОВИЯ» опытный корректор.

Оклад 690 рублей.
«Родина» Справиться: ул. Карла

«ПЯТЕРО С УЛИЦЫ БАРСКОЙ» Маркса, 93, с 9 до 19 часов.

Иванов А лександр Сергеевич, 
прош ивающ ий в г. Сызрани, улица  
Кагановича, 52, возбуж дает  дело о 
расторж ении брака с Ивановой Та
марой Петровной, проживаю щ ей в 
г. Сызрани по улице Сталина, 16.

Дело подлеж ит рассм отрению  в 
народном суде 1_го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Калинин Николай Иванович, 
проживаю щ ий в Октябрьском райо_ 
не г. Сызрани, по улице Ш олохова, 
97-а, возбуж дает  дело о р асторж е
нии брака с Калининой Верой Фе_ 
доровной, прож иваю щ ей в Октябрь
ском районе, по улице • Ж елезнодо
рожной, 35.

Дело п одлеж ит рассм отрению  в 
народном суде Октябрьского района 1 
г. Сызрани.
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